

Brasserie Rull au Soler : la bière de Noël est arrivée



La nouvelle bière du Canigou et son nouveau design. / Independent - Olivier GOT

Gastronomie, Flash News, Commerce

Publié le 26/11/2021 à 18:27



Nouveau design et nouvelle recette pour la cuvée 2021 limitée de Noël.



Installée depuis neuf ans au Soler, la brasserie Rull et sa fameuse bière du Canigou font peau neuve tout en conservant son identité catalane. Fruit d'un travail collaboratif avec la société Graphic 66 à Thuir, Stéphanie Rull a présenté le nouveau design de sa gamme de bière. Un nouvel étiquetage, "réalisé à partir de produit recyclé d'un imprimeur de Toulouges", qui fait entrer la brasserie dans une nouvelle ère au travers d'un visuel plus actuel mais aussi vintage. "Nous voulions enfoncer le clou sur la qualité de la bière en y apposant un nouveau design. On a souhaité casser les codes et rendre nos produits, que ce soit le contenant et le contenu, plus attractifs" concède la chef d'entreprise.

À l'approche des fêtes de fin d'année, Stéphanie Rull lance également sa nouvelle bière de Noël qui bénéficiera donc d'un nouvel étiquetage et d'une nouvelle recette. Une bière blanche, parfumée au miel des Ruchers de Sauvy, qui sera éditée à 5 000 bouteilles vendues au prix de 4 et 8 €. "Là aussi, on a souhaité surprendre en proposant une bière de qualité et aux vertus rafraichissantes".

Cette bière de Noël, nouvelle formule, est disponible chez les cavistes, ou directement à la boutique du Soler (916 route de Perpignan), ouverte du jeudi au samedi.

Julien Marton
suivre ce journaliste